Bonjour, salut, ça va?

Viele neugierige Gesichter aus den 5. und 6. Klassen sind am Mittwoch 8. Januar in den für sie vorbereiteten Raum gekommen. Und dann steht da jemand Fremdes? "Was machen wir jetzt hier?" – "Asseyez-vous." – "Hä was?" Und mit einer Bewegung dieser fremden Person wurde gleich klar, was gemeint war: Die Kinder setzten sich in den großen Stuhlkreis. Und diesen Effekt haben sie in den folgenden 45 Minuten noch sehr oft erlebt: Etwas Unbekanntes hören und trotzdem schnell verstehen, was gemeint ist. "Französisch ist ja gar nicht so schwer!"

Die "Fremde" war unser Gast *Hérmence*, eine waschechte Französin, die aktuell in Stuttgart am *Institut français* mit dem "*France Mobil*" ein Auslandsjahr als Animateurin erlebt. Ihre Aufgabe ist es, an Schulen in Baden-Württemberg Kinder für die französische Sprache zu begeistern und motivieren. Das ist ihr bei uns an der RSO sehr gut gelungen!

In drei Gruppen aufgeteilt haben die Kinder schon einiges spielerisch auf Französisch gelernt und dabei jede Menge Spaß gehabt. Aber was genau denn? Hier ein paar Beispiele:

- Alle können sich vorstellen: "Je m'appelle Lisa.", sagen wie alt sie sind: "J'ai 11 ans." und wo sie wohnen: "J'habite à Esslingen."
- Sie haben auch schon die Zahlen 1-12 gelernt.
- Sehr beliebt waren die Bewegungsspiele. "Assis! Debout!" und wer sich bei "assis" nicht hingesetzt hat oder bei "debout" nicht aufgestanden ist war raus
- Mit viel Bewegung ging es weiter: Nach rechts ("à droite"), links ("à gauche"), nach vorn ("en avant") und zurück ("en arrière") wurde gehüpft und dabei viel gelacht, denn dass das auch mal chaotisch werden kann, ist ja wohl klar.
- Mit Fotos haben die Kinder sehr viele Wörter kennengelernt, die fast gleich wie im Deutschen sind nur ein bisschen französisch ausgesprochen. Wusstet ihr, dass Gorilla, Banane und Zoo zu den einfachsten Wörtern gehören?

Also, da ist es doch kein Wunder, dass Hérmence immer wieder hörte "Französisch ist ja voll leicht!"

Wir bedanken uns bei Hérmence, dass sie unseren jüngeren RSO-Kids die Freude am Erlernen einer Fremdsprache so lustig, interessant und motivierend nähergebracht hat und sind gespannt, wie viele von diesen begeisterten Kids bald das Fach Französisch wählen werden – zumindest haben sie alle den Raum strahlend verlassen.

Französisch an der RSO - Bist du auch dabei?

Frau Kirschner für die Fachschaft Französisch